

Patroli Malam Polsek Cugenang Tingkatkan Keamanan di Wilayah Cianjur

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

May 23, 2024 - 21:45



Polres Cianjur polda Jabar — Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang, personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan patroli malam pada Kamis, 23 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang di bawah Polres Cianjur untuk memberikan pelayanan prima dan memastikan keamanan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, menyampaikan bahwa patroli malam ini adalah salah satu langkah preventif untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Patroli ini mencakup pengecekan ke sejumlah titik rawan dan berinteraksi dengan masyarakat untuk mendengar langsung keluhan serta masukan terkait keamanan lingkungan.

"Kegiatan patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami berupaya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama di malam hari, untuk memastikan situasi tetap kondusif," ujar Kapolres Cianjur.

Selama patroli, personel Polsek Cugenang melakukan pemantauan di beberapa lokasi strategis seperti permukiman warga, pusat perbelanjaan, dan jalur-jalur utama. Selain itu, patroli juga melibatkan dialog dengan warga yang masih beraktivitas di malam hari untuk mendapatkan informasi terkini mengenai situasi keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Cugenang menambahkan, "Kami mengajak masyarakat untuk selalu bekerjasama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Jika ada hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan Kamtibmas, segera laporkan kepada kami. Partisipasi aktif dari warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib."

Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Cugenang, juga memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi. "Saya mengapresiasi kerja keras dan semangat para personel Polsek Cugenang yang telah melaksanakan patroli malam ini. Teruslah berkomitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkap Kapolres.

Masyarakat setempat menyambut positif kegiatan patroli malam ini. Mereka merasa lebih tenang dan aman dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli. Beberapa warga bahkan mengungkapkan terima kasih mereka secara langsung kepada personel Polsek Cugenang atas upaya menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Dengan rutin melaksanakan patroli malam, Polsek Cugenang berharap dapat mencegah tindak kejahatan dan menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi warga sehingga mereka dapat menjalani aktivitas sehari-hari tanpa rasa khawatir.

Personel Polsek Cugenang akan terus berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan, dan memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi. Patroli malam ini merupakan salah satu bentuk nyata dari dedikasi Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukumnya.